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Schülerparlament 
 
 
4. Sitzung 1. März 2018 3./4. Stunde 
 
 
Protokoll 
 
1. Frau Wißmann begrüßt die anwesenden Schülerinnen und Schüler. Es wird festgestellt, dass 

24 Klassensprecher/innen der 3. - 6. Klassen anwesend sind.  

2. Frau Wißmann fragt die Schülerinnen und Schüler nach Ideen zur Neugestaltung/zum Umbau 
der Schule: Hierzu wurden in allen Klassen Vorschläge gesammelt und aufgeschrieben, die 
jetzt hier vorgetragen werden. Hierbei werden u.a. genannt: neue Fenster, neue und 
modernere Smartboards, Kunstraum, Nawiraum, größeres Krankenzimmer, neuer Klingelton, 
PC-Raum: Laptops statt PCs, eigener Internetraum, Fahrstuhl, regulierbare Heizung, bessere 
Verdunklung, größere Mensa usw. Die Vorschläge werden von Frau Wißmann in die 
Geamtumbauplanung eingebracht und sollen nach Möglichkeit berücksichtigt werden. 

Alex (6c), Katarina (6a), Felix (5b), Helena (5a) und Natascha (4b) nehmen an der Begehung 
zur Umgestaltung des Schulhofs am Freitag, den 2. März in der 3./4. Stunde teil.  

3. Zum Thema Nutzung der Tischtennisplatten kommt seitens der Schülerinnen und Schüler der 
Vorschlag nach weiteren Tischtennisplatten. Um den Andrang besser zu ordnen, wird zudem 
der Vorschlag gemacht, dass Klassen zusammenspielen sollen und es evtl. einen 
Belegungsplan geben sollte (14 ja, 1 nein, 6 Enth.). 

4. Zum Stand der Organisation Sponsorenlauf gibt es derzeit keinen neuen Stand, so dass der 
Punkt vertagt wird. Herr Hafke (Vors- Förderverein) wird zur nächsten Sitzung eingeladen. 

5. Die Schülerinnen und Schüler machen den Vorschlag, dass der Blockunterricht in der 3./4. 
Stunde wieder abgeschafft wird und stattdessen wieder eine kleine Pause zwischen den 
beiden Stunden stattfinden soll (17 ja, 1 nein, 3 Enth.). Außerdem beantragen sie, die Pause 
zwischen den 6. und 7. Stunde um 5 Minuten auf insgesamt 10 Minuten zu verlängern (16 ja, 
1 nein, 1 Enth.). 

6. Antrag der 6b zur neuen Fußballregelung zwischen 6a und 6b in der 2. Gr. Pause wird vertagt, 
weil die 6b heute zu einem Ausflug ist. 

7. Frau Wißmann berichtet von Neuerung/Veränderungen an der Schule: Frau Henschel 
(stellvertretende Schulleiterin) ist zum 1.2.2018 als kommissarische Schulleiterin an eine 
andere Schule gegangen. Der Sekretär Herr Waschow ist jetzt als Verwaltungsleiter an einer 
anderen schule in Köpenick, stattdessen kommt als neue Sekretärin Frau Bingöl. Als 
wichtigste Anschaffung in 2018 stehen neuen Spielgeräte auf dem Schulhof auf dem 
Programm. 

8. Zum Schluss berichten Schülerinnen und Schüler der 3b erneut von Diebstählen. Natascha 
(4b) fragt nach einer Wiedereröffnung der Caféteria und wird hierbei von diversen 
Schülerinnen und Schülern unterstützt. Frau Winde verweist darauf, dass es niemanden gibt, 
der sich hier verantwortlich fühlt. Es kommt der Vorschlag, dass die Eltern die Catéteria 
betreiben könnten. 

 
Protokoll: Stefanie Winde 


